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Ex-marido de Urach desabafa após influencer falar sobre filho ser
autista: 'Não estou entendendo'

COMENTÁRIO ENIGMÁTICO

Contigo!

Thiago Lopes quebrou o silêncio nesta sexta-feira (4), poucos dias após Andressa Urach vir a público para
compartilhar que o filho dos dois, Leon, de apenas três anos, recebeu diagnóstico de autismo. Em seu perfil
no Instagram, ele fez um comentário enigmático, que muitos interpretaram como uma reação indireta à
exposição feita pela ex-esposa: “Não estou entendendo esse drama todo”.

A relação entre Andressa e Thiago sempre foi marcada por idas e vindas. Eles oficializaram o casamento em
2020, e dois anos depois, deram as boas-vindas a Leon. A separação aconteceu em 2023, e desde então, a
guarda da criança está com o pai. Embora a declaração de Thiago não cite nomes, o momento da postagem
coincidiu com a repercussão da fala de Andressa, o que gerou comentários nas redes sociais.

Ao abrir o coração para os seguidores, Andressa contou que a busca por especialistas se deu após notarem
atrasos no desenvolvimento do menino, principalmente na fala e nos primeiros passos. “Ele foi
diagnosticado há alguns meses...”, revelou. Mesmo enfrentando sentimentos conflitantes por não ser a
responsável direta pelos cuidados de Leon, ela reconheceu a dedicação do ex-marido. “Apesar dele ter tirado
o bebê de mim, hoje eu entendo que, de certa forma, ele tem mais tempo para cuidar dele”, refletiu.

A influenciadora também destacou a importância do suporte que tem recebido. Ela contou com emoção sobre
o papel de amigos e familiares nesse processo desafiador, reconhecendo que não é simples lidar com as
exigências do dia a dia de uma criança no espectro. “Eu também tenho uma rede de apoio, pessoas que têm
tempo, que cuidam, que têm paciência”, afirmou. Essa rede tem sido fundamental para garantir o bem-estar
de Leon.

Mesmo afastada da guarda, Andressa reforçou que contribui para que o filho tenha acesso aos melhores
recursos possíveis. “Graças a Deus eu tenho condições de pagar uma boa escola, um acompanhamento
psicológico”, afirmou.


